
Bilan du tournoi national par équipes de départements  

et stage d’Orléans 

2 et 3 mai 2015 

 

 

Composition de l’équipe de l’INDRE : 

En haut : anne sophie Corian , Debreczeni Jules, Teillol Tony, Augras Maxime et Brajard 

Damien 

En bas : Alissa Bourgoin, Daumain Sony, Jacquin Ines, Touzeau Justine, Feuillet Mathéo, 

Sottoriva Tino 

Hors photo : Gaillard Julien (blessé) 

 

Déroulement de la journée  

 



 

Les garçons : pas de -66 kg ni + 73 kg 

 

1er tour face au puy de dôme :  

victoire  6 à 5  

bon début de compétition pour l’équipe  

on gagne de peu contre une équipe de notre niveau 

 

 

2ème tour face au loiret 3:  

défaite  4 à 4 

on perd contre une équipe inférieur en nombre en parti à cause d’une trop grande assurance de 

gagner et d’une perte de combativité 

résultat non satisfaisant :  

tirage d’oreilles, botage de fesses, une paire de claques et c’est reparti !!! 

 

3ème tour face à l’essone : 

Défaite 2 à 8 

Résultat logique face à une équipe complète et forte mais les indriens n’ont pas démérité et ont 

bien combattu  

 

Tableau final : 

Face à l’Yles-et-vilaines   

Défaite 0 à 10  

Contre l’équipe victorieuse, le moral a chuté après la blessure de julien  ( entorse coude ) mais le 

niveau était quand même supérieur 

 

On peu regretter la défaite face au loiret 3 sinon pour le reste l’équipe c’est bien comporté et est 

resté vaillante. 



Une très belle expérience pour eux 

Les filles ont fusionnées avec le Cher 

 

1er tour face à l’allier : 

Victoire 6 à 3 

Résultat satisfaisant face à une équipe incomplète 

 

2eme tour face à la seine et marne : 

Défaite 4 à 5 

Des combats serrés mais un manque d’efficacité technique 

 

3eme tour face à la seine saint denis 

Défaite 1 à 8 

Résultat sans appel face à beaucoup plus fort 

 

La fusion avec le Cher est bénéfique en plusieurs points : 

Sinon les filles de l’Indre n’auraient pas participé, cela permet de proposer une équipe plus 

complète et avec plus de potentiel 

 

Bilan du stage : 

La première séance fut la plus difficile sur le plan mental ( du craquage, des larmes…) mais emilie 

et moi étions derrière pour les boostés afin qu’ils dépassent leurs limites ! 

La preuve en est : la deuxième séance s’est déroulé sans que l’on ai eu à intervenir 

 

Le groupe est vraiment agréable, volontaire mais manque cruellement d’expérience et de judo à ce 

niveau : 

Il faut qu’il continu dans l’optique de vouloir se mesurer à plus fort pour progresser 

 

Cédric et Emilie 


